



**PANITIA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
PEMERINTAH KOTA SIBOLGA**

Sekretariat : Jalan Dr. Ferdinand Lumban Tobing Nomor 44 Kota Sibolga
Telp./Fax. [0631] 25919 e-mail panselsibolga@gmail.com Kode Pos. 22521

PENGUMUMAN

Nomor : 04 /Peng/Pansel-JPTP/KS/2019

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
SELEKSI TERBUKA JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA SIBOLGA
TAHUN 2019**

Berdasarkan Surat Keputusan Panitia Seleksi Tebuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Kota Sibolga Nomor : 01/KEP/PanselJPTP/KS/Tahun 2019 tentang Penetapan Hasil Seleksi Administrasi Seleksi Terbuka dan Berita Acara Hasil Verifikasi Berkas Pendaftaran Peserta Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Sibolga Nomor : BA.03/TS-PanselJPTP/KS/2019 tanggal 05 Oktober 2019, dengan ini diumumkan hasil seleksi administrasi Seleksi Terbuka Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Pemerintah Kota Sibolga Tahun 2019, sebagai berikut :

1. Mengingat bahwa jumlah pelamar yang mendaftar pada pilihan jabatan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Kota Sibolga (kode jabatan = 06) tidak memenuhi jumlah minimal pelamar yang dipersyaratkan, maka jabatan tersebut tidak diikuti sertakan dalam tahapan seleksi terbuka berikutnya atau dihentikan proses seleksi terbukanya;
2. Nama-nama pelamar yang dinyatakan LULUS seleksi administrasi adalah sebagaimana tersebut dalam lampiran pengumuman ini;
3. Pelamar yang dinyatakan LULUS seleksi administrasi wajib mengikuti tahapan seleksi berikutnya, yaitu uji kompetensi manajerial (*assessment center*), yang jadwal pelaksanaannya akan diumumkan kemudian melalui website resmi Pemerintah Kota Sibolga di www.sibolgakota.go.id dan website resmi Badan Kepegawaian Daerah Kota Sibolga di www.bkd.sibolgakota.go.id
4. Bagi peserta yang tidak hadir dalam tahap seleksi dimaksud, dinyatakan mengundurkan diri dari kepesertaan seleksi secara keseluruhan.
5. Peserta yang namanya tidak tercantum dalam Lampiran Pengumuman ini dinyatakan TIDAK LULUS seleksi administrasi dan tidak berhak mengikuti tahapan seleksi berikutnya.
6. Keputusan Panitia Seleksi bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Sibolga, 08 Oktober 2019

**An. PANITIA SELEKSI TERBUKA JABATAN
PIMPINAN TINGGI PRATAMA PEMERINTAH
KOTA SIBOLGA**

Ketua,



MHD. YUSUF BATUBARA, S.K.M., M.M
Pembina Utama Madya
NIP. 19640530 198603 1 002

LAMPIRAN PENGUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
 SELEKSI TERBUKA JABATAN PIMPINAN TINGGI
 PRATAMA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA
 SIBOLGA TAHUN 2019
 NOMOR : 04 /PENG/PanselJPTP/KS/2019
 TANGGAL 08 Oktober 2019

PELAMAR YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI
 SELEKSI TERBUKA JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
 DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA SIBOLGA
 TAHUN 2019

NO	NAMA PELAMAR	JABATAN	HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
1	2	3	4
1	dr. HOTMA NAULI HUTAGALUNG, M.Kes	KEPALA DINAS PENGENDALIAN PENDUDUK DAN KELUARGA BERENCANA KOTA SIBOLGA	LULUS
2	Drs. ALPIAN HUTAURUK, M.Pd	PELAKSANA/FUNGSIONAL UMUM PADA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH KOTA SIBOLGA	LULUS
3	Dra. MASNOT	SEKRETARIS PADA DINAS PENDIDIKAN & KEBUDAYAAN KOTA SIBOLGA / PLT. KADIS PENDIDIKAN & KEBUDAYAAN KOTA SIBOLGA	LULUS
4	ERNA RAHMADANI HARAHAP, S.P	SEKRETARIS DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN PERIZINAN TERPADU SATU PINTU KOTA SIBOLGA	LULUS
5	AGUNG MARIANI BARUS, S.T	KEPALA BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT PADA SEKRETARIAT DAERAH KOTA SIBOLGA	LULUS
6	ICHWAN SIMATUPANG, S.Sos., M.S.P	PELAKSANA PADA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH KOTA SIBOLGA	LULUS
7	BUDIMAN HUTABARAT, S.Sos	SEKRETARIS INSPEKTORAT KOTA SIBOLGA	LULUS
8	dr. DONNA PANDIANGAN	WAKIL DIREKTUR PELAYANAN PADA RSU DR. F.L. TOBING KOTA SIBOLGA / PELAKSANA TUGAS DIREKTUR RSU DR. F.L. TOBING KOTA SIBOLGA	LULUS
9	MADISON SIMARMATA, S.Pd., M.M	KEPALA BIDANG PEMBINAAN PAUD DAN PNF PADA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KOTA SIBOLGA	LULUS
10	Drs. MHD. ERMAN SIKUMBANG	PELAKSANA PADA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KOTA SIBOLGA	LULUS
11	Drs. FIRMANSYAH HULU, A.Pt., M.Kes	SEKRETARIS DINAS KESEHATAN KOTA SIBOLGA / PELAKSANA TUGAS KEPALA DINAS KESEHATAN KOTA SIBOLGA	LULUS
12	Drs. BINNER LUMBANGAOL	PELAKSANA PADA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KOTA SIBOLGA	LULUS

